

précieuse que, sans doute, vous voudrez recevoir à genoux ! Déjà j'ai écrit à Sa Sainteté pour la remercier en votre nom.

Le cardinal Vincent Vanutelli, qui a pour votre Institut une profonde estime, m'a promis deux photographies avec son autographe ; l'une pour votre maison mère, l'autre pour Villa-Maria.

A toutes les bénédictions du Père commun je joins les miennes, et en vous priant d'agréer mes meilleurs vœux pour l'année qui commence, je vous réitère l'assurance de mes plus dévoués sentiments en Notre-Seigneur.

† PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL.